
SSV Jahn Regensburg
Beitrag von „kinglui“ vom 10. Juni 2017, 18:47

Bei Herrlich verstehe ich das vollends.
Er muss auch auf seine Familie schauen, hatte eine schwere Krankheit hinter sich.
Da ist ein finanziell sicher guter Vertrag bei Bayer04 schon etwas beruhigendes und eine
gewisse Absicherung für die Familie.

Dazu natürlich die sportliche Seite.
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